



Foto: Christian Frauenknecht

Schadhafter ICN wird abgeschleppt

In Rorschach erlitt der RABDe 500 002 durch einen Kurschluss einen Schaden, worauf er am 14. September 2022 mit der Re 420 116 über Romanshorn nach Zürich in die Instandhaltung geschleppt werden musste, hier bei Attikon.



Foto: Peter Pfeiffer

Foto: André Niederberger

Instruktionsfahrt bei der SAJET

Am 22. September 2022 befand sich der Tm 232 020 der SAJET (Société Anonyme Joray Energy Télécom) anlässlich einer Instruktionsfahrt in Les Verrières. Beim 2021 von den SBB übernommenen Traktor handelt es sich um den am 2. November 2004 fertig umgebauten SBB Tm 9567.



Railcare mit neuen Güterwagen

In der Zwischenzeit sind die ersten neuen Güterwagen des Typs Sdgmrss mit den ebenfalls neuen 45-Fuss-High-Cube-Containern von Coop bei Railcare in Betrieb, hier am 23. September 2022 hinter der Rem 476 457 eingereicht.